

Hohes Vertrauen in wichtige Arbeit

Sparkasse Darmstadt spendet 5000 Euro für den Förderverein Savalou/Benin

Ober-Ramstadt. Der Förderverein Savalou/Benin hat von der Sparkasse Darmstadt eine großzügige Spende über 5000 Euro erhalten. Markus Bassemir, der stellvertretende Leiter im BeratungsCenter Ober-Ramstadt meinte dazu, dass die Sparkasse das Projekt sehr gerne unterstütze, da im Verein zuverlässige und sehr wichtige Arbeit geleistet wird, die unterstützt werden muss. Er ist

sich sicher, dass die Vorgaben der Vereinssatzung zur Verbesserung der Schulbildung in Savalou/Benin voll erfüllt werden.

Seit über 20 Jahren unterstützt der Förderverein Savalou/Benin die Bildung in dem armen Land Benin, schwerpunktmäßig in der Region Savalou. Dies geschieht vorwiegend durch die Finanzierung von Schulgebäuden, Möbeln und Lernmaterial. Die neuen

Schulgebäude ersetzen desolate, offene Hütten ohne Ausstattung oder gar den Unterricht unter Bäumen.

In den 22 Jahren der Vereinsgeschichte konnten 17 Gebäude, teilweise mit Latrinen, sowie Möbel für etwa 3000 Schüler und Schülerinnen errichtet werden. Mit dem Geld der Sparkasse können zum Beispiel Möbel für etwa 300 Schüler angeschafft werden.

Werner Ferdinand, 1. Vorsitzender des Vereins: „Mit diesen Maßnahmen wird die Hilfe zur Selbsthilfe gefördert, was der Verein als die beste globale Hilfe für ein armes Land ansieht.“ Die hohe Effizienz des Fördervereins ist begründet durch die zu 100 Prozent ehrenamtliche Verwaltung, ebenso die ehrenamtliche Organisation und Kontrollen vor Ort durch das beninische Vereinsmitglied Claude Gbaguidi sowie durch die Besuche des Vorstandes in Savalou im Abstand von vier bis fünf Jahren, wobei den Löwenanteil der Kosten die Reisenden privat tragen, es gibt lediglich einen kleinen Zuschuss aus der Vereinskasse. Die ehrenamtliche Organisation macht es möglich, dass lediglich etwa drei Prozent der Spenden und Mitgliedsbeiträge für Gebühren usw. „verloren“ gehen. Das ist mit sehr großem Abstand weniger als bei vielen anderen Hilfsorganisationen.

Der Förderverein freut sich sehr über die großzügige Unterstützung und das Vertrauen und bedankt sich bei der Sparkasse auch im Namen der vielen afrikanischen Schüler.

Werner Ferdinand
Vorsitzender Förderverein Savalou



Willkommene Spende: Der Förderverein Savalou/Benin wird die Zuwendung der Sparkasse für die Ausstattung der neuen Schulgebäude gut nutzen können. Unser Bild zeigt bei der Spendenübergabe Werner Ferdinand, den Vorsitzenden des Fördervereins (links) sowie Markus Bassemir von der Sparkasse. Foto: Werner Ferdinand